

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	07.05.2020

Mobile Geschwindigkeitsmessung Orrer Straße

Im Bereich der Ortsausfahrt Orrer Straße in Köln-Esch wurde durch die Stadtverwaltung eine Seitenradarmessung durchgeführt. Hierbei wurden Durchfahrtsdaten sowie Geschwindigkeiten der gemessenen Fahrzeuge erfasst. Die Auswertung der Messergebnisse hat gezeigt, dass in dem erfassten Bereich der Orrer Straße hohe Verstößquoten vorliegen.

Um zukünftige Geschwindigkeitsüberschreitungen zu reduzieren und zu ahnden, wurde die Polizei involviert und gebeten, dort Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.

Zur Einrichtung eines anforderungsgerechten Messplatzes wurde durch das Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung eine Aufstellfläche, im zuvor unbefestigten Seitenstreifen der Orrer Straße, asphaltiert.

Durch die Schaffung des Messplatzes werden keine zu Fuß Gehenden oder Radfahrende im Zuge der Messungen behindert, und die Messungen können ab sofort durch das Amt für öffentliche Ordnung bzw. die Polizei durchgeführt werden.